

# ASPIRASI WARGA

## Salah Satu Upaya Mencegah Penyebaran Covid-19, Babinsa Bersama Linmas Bagikan Masker Gratis Kepada Warga Binaan

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.ASPIRASIWARGA.COM](http://SURAKARTA.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 27, 2022 - 18:18



SURAKARTA - Wujud Babinsa Kelurahan Sudiroprjan Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Serda Agus S bersama Linmas peduli akan Warga dan lingkungan yang aman, nyaman dan kondusif serta mencegah penyebaran virus Covid -19 Babinsa bersama Linmas , menyambangi warga binaannya serta membagikan maseker gartis, Kamis (27/01/2022).

Dalam kegiatan tersebut anggota Babinsa mendatangi warga binaan Kelurahan Sudiroprajan yang sedang berbincang-bincang, kegiatan ini dilakukan guna semakin terjalinnya silaturahmi dan komunikasi yang baik antara Babinsa dengan warga masyarakat binaannya.

Serda Agus menegaskan kedatangannya ke warga binaan ini untuk mejalin kedekatan, selain itu juga guna menggali informasi tentang situasi dan kondisi serta perkembangan wilayah serta memberikan himbuan protokoler kesehatan dan PPKM level 2, serta membagikan masker gratis kepada warga binaan dan menjalin keakraban antar Babinsa dan warga.

"Sehingga apabila terdapat atau terjadinya tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas lainnya pada warga serta warga yang terpapar Covid - 19 agar segera di informasikan dan, warga tidak sungkan melaporkannya kepada babinsa dan agar dapat segera ditindak lanjuti."terangnya.

"Dalam kegiatan ini kami beserta Linmas juga menyampaikan himbuan Protokol Kesehatan dan PPKM sesuai anjuran pemerintah terkait pencegahan penyebaran virus Corona, Apabila beraktifitas diluar diharapkan selalu memakai masker dan patuhi protokol kesehatan gunaantisipasi Virus Covid-19,"imbuhnya.

"Kami juga menambahkan dalam kesempatan tersebut agar warga harus mematuhi Prokes dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, agar kiranya tetap menjaga keharmonisan dan kerukunan hidup antar sesama baik dilingkungan tempat tinggal maupun dilingkungan sekitar selalu tetap jaga kesehatan.selama kegiatan berjalan dengan aman dan lancar."pungkasnya.

(Arda 72)